

# JUSTISIA

## Babinsa Kodim Bojonegoro gencarkan Penguatan Bela Negara kalangan Pelajar

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.WARTAJUSTISIA.COM](http://BOJONEGORO.WARTAJUSTISIA.COM)

Jun 5, 2023 - 14:40



BOJONEGORO, – Sebanyak 70 siswa dan siswi dari Madrasah Ibtidaiyah (MI) Al Hilal Dusun Bungkal, Desa Mayangkawis Kecamatan Balen Kabupaten Bojonegoro, turut mengikuti kegiatan Penguatan Bela Negara yang diselenggarakan oleh Kodim 0813 Bojonegoro melalui Koramil 03/Balen dilapangan MI setempat, Senin (5/6/2023).

Kegiatan penguatan bela negara dikalangan pelajar ini dilakukan dalam rangka menanamkan semangat kebangsaan sejak dini sehingga generasi muda penerus bangsa ini nantinya memiliki karakter yang baik, tangguh, disiplin dan berjiwa patriotisme.

Koordinator kegiatan, Pelda Sugiyanto, menyampaikan bahwa pembekalan dan pelatihan bela negara tersebut akan memiliki dampak yang positif bagi para pelajar utamanya terkait dengan kedisiplinan dan pembentukan karakter yang berjiwa nasionalisme. "Pelatihan dan pembekalan ini nantinya juga mampu mewujudkan mental karakter yang tangguh, kedisiplinan dan jiwa patriotisme," ungkapnya.

Sementara itu dalam penyampaian materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang), Serma Sukisno, memaparkan tentang pentingnya untuk meningkatkan wawasan kebangsaan, rasa cinta tanah air, rasa nasionalisme, menjaga persatuan dan kesatuan, semangat gotong royong, saling menghormati antara yang satu dengan yang lainnya.

Menurut dia, saat ini kebanyakan para siswa-siswi banyak yang kurang paham dengan pengetahuan tentang berbangsa dan bernegara. Sehingga pihaknya berharap para pelajar MI Al Hilal ini bisa menjaga nama baik sekolah, diri sendiri dan juga keluarga. Selain itu juga jangan mudah terjerumus kedalam hal-hal yang negatif, apalagi dengan narkoba, minuman keras dan pergaulan bebas, yang sangat membahayakan diri sendiri.

"Untuk menghindari dampak buruk itu, rajinlah beribadah dan mendekatkan diri kepada Tuhan. Rajin belajar, dan tetap semangat dalam menimba ilmu agar dimasa depan dapat mewujudkan cita-cita dan impian yang dapat membanggakan keluarga dan orangtua serta memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara," pesan Serma Sukisno.

Dari pantauan, puluhan pelajar Madrasah Ibtidaiyah (MI) Al Hilal ini cukup antusias dan bersemangat dalam mengikuti kegiatan penguatan bela negara yang diselenggarakan Kodim 0813 Bojonegoro dengan materi pelatihan Peraturan Baris-Berbaris (PBB) dasar, Wasbang serta game edukasi. ( pen 0813)